
 

 

 
REQUERIMENTO Nº    461   /12 

De Informações 
 
 

“Sobre o valor arrecadado da 
contribuição de iluminação pública e 
onde está sendo investido esse 
valor”. 
 
 

          Considerando-se que, o valor da contribuição de iluminação 
pública, durante esses   três anos e meio, qual o valor real arrecadado 
durante esse período, e onde foi investido esse valor,  

 
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações:  
 
 

1– Sabendo–se, que o valor arrecadado é para benefício do 
município, o cidadão tem direito de saber onde esse valor está sendo 
investido, e quais as melhorias estão sendo executadas, já que essa 
taxa é o cidadão quem paga.  
 
                   2–Qual o valor arrecadado neste período mencionado 
acima?  
 
                   3- Quanto já foi investido desse valor arrecadado?    
 
                   4- Onde está sendo investido esse valor?   
 

5- Se a resposta positiva, qual o prazo? Se negativa, expor 
os motivos. 

 
6- Outras informações que julgar necessárias. 

                                                     
 
 Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de Agosto de 2012. 

 
 



 

 

 
ANÍZIO TAVARES 

-Vereador/Vice-Presidente- 
 

 


